

## Pose d'une nouvelle croix au sommet du campanile du collège Saint-Joseph

### Travaux

La croix du campanile du collège Saint Joseph a veillé sur des générations de collégiens pendant plus de 100 ans. Posée en 1909, elle a été arrachée lors de la tempête de 2019.

Une nouvelle croix a été posée le 19 janvier dernier par Thomas Lelandais et Jérôme Guézet de l'entreprise Morin Frères de Saint-Martin le Bouillant dont le gérant Yves-Vincent Morin a fait sa scolarité à Saint Joseph : *"C'était un projet qui me tenait à cœur"* explique-t-il. Il a fallu deux



Maryse Donarier

jours de travail pour réaliser la croix à l'identique.

Jérôme Yver, directeur du collège, y voit : *"un symbole du redressement opéré il y a maintenant 3 ans qui signe l'appartenance à l'enseignement catholique."*

## Villedieu-les-Poêles-Rouffigny (Villedieu-les-Poêles)

### L'institut Saint-Joseph retrouve sa croix sommitale



Au collège privé Saint-Joseph, la croix sommitale de l'établissement avait dû être déposée après la tempête de 2019. Vendredi, une nouvelle croix en zinc conçue à l'identique par l'entreprise Morin a été grutée au sommet du campanile qui domine le bâtiment central. *« Le collège retrouve ainsi le signe de son appartenance à l'enseignement catholique »*, précise Jérôme Yver, le directeur.